



“Universidad Del Sureste”

“Enfermería y Practicas Alternativas De Salud”

“Ensayo de la Unidad III”

Profesora: Jessica del Carmen Jiménez Méndez

Alumno: Enrique Horacio Magaña Peralta

“8-Q”

Comenzando en gran contexto, se puede redactar que las palabras que se van a transcribir en esta lectura tiene como tal; la rama de medicina, ya que todos las patologías son redactaras de manera formal e intelectual en el avance a la salud general. Hablaremos de los padecimientos de los problemas intestinales y sus infecciones, los trastornos pulmonares, síntomas de las enfermedades vasculares, los nervios periféricos, lesiones de ligamentos, los accidente y por heridas o alergias. Tanto que debemos que aprender que nos basamos en una información por variables fuentes, ya que la morfología como tal son distintas.

Se dice, que los trastornos o enfermedades digestivas son aquellas molestias que se padecen en el proceso digestivo como en la eliminación de las heces; las principales causas de estas dichas alteraciones, es que se relacionan con la calidad de los alimentos que comemos a diario. Podíamos padecer un estreñimiento, una colitis, gastritis; esto se da a veces por la extrusión del estómago por los hábitos alimenticios, lo que nos provoca inflamación que hace que sentamos dolor e irritación.

Por otro lado, a veces las personas vivimos cogestionaos con frecuentes; ruidos en el pecho o en ocasiones nos falta el aire, ya sea que tengamos una dicha enfermedad en los pulmones o por desechos tóxicos inalados por voluntad propia o por equivocación. En variables ocasiones es más frecuentes en niños, ya sea por asma o por otro trastorno pulmonar; en las personas adultas puede ser una fibrosis, un cáncer de pulmón y una neumonía. Dichas enfermedades pueden llevar incluso a la muerte al paciente.

Entrando en un punto importante debemos de saber que el corazón en ocasiones sufre de daño, por enfermedades ocasionadas por una dieta de altas grasas que en ocasiones, se llenan de placas que tapan los vasos sanguíneos; a esto se le llama infarto de miocardio o ataque cardiaco. Ocurre cuando hay una obstrucción del flujo de sangre en el tejido cardiaco, esto hace que la sangre oxigenada no pueda llegar a la parte del musculo cardiaco; tanto que dicho musculo muere y sufre gran daño. Los signos de un ataque cardiaco incluyen molestia en el pecho, presión, dolor, falta de aire, náuseas y vahídos.

En gran dato hay un grupo de enfermedades llamado trastornos endocrinos, como se ha comentado en ocasiones; son causados por niveles demasiados bajos o demasiados altos de las hormonas, tanto que pueden incluir problemas de las glándulas principales del cuerpo, como la tiroides, la glándula pituitaria, la glándula suprarrenal y el páncreas. Los trastornos endocrinos pueden afectar el crecimiento y el desarrollo del metabolismo, la función sexual y

el estado de ánimo. Es muy importante saber que el tratamiento de los trastornos endocrinos puede incluir suplementos hormonales oralmente y recibir inyecciones.

En ocasiones cuando una persona está trabajando en algo pesado o en ocasiones tiene caídas; se da que entender que puede llegar tener variables lesiones o hematomas, en estos casos el cuerpo llega a tener síntomas de dolor, rigidez, hinchazón, adormecimiento e inmovilidad. Los trastornos musculoesquelético, ocasión inflamación en los tendones; raras ocasiones comprime los nervios haciéndose que se alteren.

Dichas veces, las personas sufren de espantos o sustos, en la cultura antigua se le conocía como un mal de ojo así otras persona; a los niños se le daba como un empacho. El empacho como tal, es un trastorno digestivo causado por sustancias no digeribles, pero bueno otro dato perturbador; es que el espanto o susto, es conocido desde épocas prehispánicas. Se dice que la caída de la mollera o hundimiento de la fontanela anterior (tenemos cuatro en el cráneo), sobre todo en menores de dos años; es causada por un susto, un movimiento brusco o por retirar repentinamente al bebe de la glándula mamaria. Se manifiesta en inquietud y llanto e incluso vómitos y diarrea.

Para finalizar, debemos de saber que los trastornos de la piel varían mucho en cuanto a síntomas y gravedad. Pueden ser temporales o permanentes. En ocasiones podrían ser indoloros o causar dolor. Algunas de sus causas son circunstanciales, mientras que otras pueden ser genéticas. Algunas afecciones de la piel son menores y otras pueden poner en peligro la vida.

Concluyendo los temas visto en este corto ensayo, me doy la dicha de decir que hay muchas cosas por saber de estas patologías que se relación con el ser humano en gran factor de vida y salud; en resumen cada enfermedad tiene su cura y dichas medicación que proviene bienestar y curación. Cada uno con diferente tratamiento y lazo de tiempo; ya sea por cirugía o fármacos recetados clínicamente.